



Comparte



Tuitea



Reenvía



HIC NEWS
COALICIÓN INTERNACIONAL DEL HÁBITAT

Red global por los derechos al hábitat y a la justicia social

Visualiza este email en tu navegador

Movimientos sociales y feministas de HIC confluyen en Buenos Aires



Del 19 al 24 de marzo de 2023 HIC convocó una reunión en Argentina con representantes de más de 20 movimientos sociales y feministas y organizaciones de apoyo. Los y las representantes de Brasil, Uruguay, Argentina, India, Zimbabwe, Sudáfrica y Mali se concentraron para explorar y fortalecer su convergencia a través de diferentes luchas, regiones y generaciones.

[Pulse aquí para más información sobre este encuentro](#)

[Ponte en contacto para unirte a esta iniciativa](#)

Campaña de HIC durante el Mes Internacional de la Mujer 2023



derechos a la vivienda y a la tierra.

Durante el mes de marzo, los Miembros de HIC celebraron las luchas y el liderazgo de mujeres y niñas en la defensa y realización de los derechos humanos. La campaña destacó el papel de las mujeres en toda su diversidad reivindicando los

[Consulta la información de la campaña y los materiales](#)



Escucha el podcast de HIC sobre enfoques feministas del hábitat

¿Recuerdas el espacio de aprendizaje mutuo de HIC sobre enfoques feministas del hábitat? A través de un proceso facilitado de aprendizaje mutuo, el año pasado los Miembros de HIC se reunieron para construir una fuerza social interregional a través del aprendizaje y la incidencia conjunta sobre los enfoques feministas de los derechos humanos relacionados con el hábitat. Ahora el contenido y los aprendizajes están disponibles en esta serie de podcasts.



[Escucha los episodios aquí](#)



Los podcasts de HIC sobre derechos a la tierra se lanzará en mayo! - no te los pierdas

HIC en la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer de la ONU, marzo de 2023



HIC se unió a la 67ª sesión de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer con un evento paralelo centrado en el papel de la inclusión digital para lograr la igualdad de género en el acceso, uso, propiedad y control de la tierra y los derechos relacionados con el hábitat. HIC participó en diferentes sesiones durante la CSW para destacar que mejorar el acceso de las mujeres al uso y control de la tierra y los recursos productivos es esencial para garantizar la igualdad de las mujeres y el disfrute de los derechos humanos relacionados con el hábitat.



[Lee más aquí sobre HIC en la CSW](#)

Conclusiones del acto paralelo de HIC en la Comisión de Desarrollo Social (CSW), febrero de 2023

HIC junto con el Grupo de Trabajo de África Mujer y Hábitat (WHAWG) celebró su evento paralelo virtual de la CSocD, titulado "Acceso desigual al empleo y al trabajo decente: El caso de las mujeres en África y América Latina", al que asistieron más de 50 participantes de todo el mundo. El acto defendió el trabajo decente desde una perspectiva feminista, especialmente en la intersección y las implicaciones del uso, acceso y control de la tierra por parte de las mujeres.



[Lea las conclusiones de este intercambio](#)



[Visualiza el vídeo de la sesión](#)



Cómo implicarte en la vida de HIC este

año  

Más actualizaciones disponibles en www.hic-net.org

Únete a los grupos de trabajo interregional de HIC



Los grupos de trabajo interregionales son una continuación del aprendizaje para la incidencia que tuvo lugar durante los Espacios de Aprendizaje mutuo 2022. Ofrecen un espacio enfocado en el que los y las Miembros de HIC se involucrarán en el aprendizaje interregional y la creación de estrategias para la incidencia, en relación con los cuatro pilares estratégicos de HIC que incluyen Vivienda y Derechos

de la Tierra, Hábitat y Género, Producción Social del Hábitat, Hábitat y Medio Ambiente Sostenible.



[Pulsa aquí para inscribirse en los grupos de trabajo interregionales sobre derechos de la tierra y/o enfoques feministas del hábitat](#)

Más espacios de aprendizaje mutuo este año - ¡Justicia Climática y Producción Social del Hábitat!

Los espacios de aprendizaje mutuo son encuentros interregionales, multisesión y en línea a través de los cuales los Miembros y Aliados y Aliadas de HIC priorizan, elaboran estrategias, aprenden y abogan juntos por los derechos humanos relacionados con el hábitat. Cada espacio de aprendizaje mutuo está abierto a todos y todas los Miembros, Amigos y Amigas, Aliados y Aliadas de HIC e incluirá cuatro sesiones en línea en



vivo y actividades paralelas de septiembre a noviembre de 2023. Basándose en prácticas de aprendizaje emancipatorio, cada espacio de aprendizaje mutuo es facilitado por Miembros de HIC con el apoyo de las estructuras regionales y temáticas de HIC.

✦ [Pulsa aquí para más información sobre los espacios de aprendizaje de HIC](#)

[Nuevos espacios de aprendizaje mutuo:](#)

[Justicia Climática /](#)

[Producción Social del Hábitat](#)



[📍 Perspectivas de la Coalición](#)

Más actualizaciones disponibles en www.hic-net.org

Planificación estratégica del Consejo de HIC, junio de 2023



📍 El Consejo de HIC se reunirá en Nairobi a principios de junio para elaborar un Plan Estratégico de HIC para 2024-2027.



Actualizaciones sobre las elecciones para Miembros del Consejo



HIC está llevando a cabo actualmente tres procesos de elección de Representantes regionales al Consejo de HIC para:

- África
- Europe
- Latin America.

HIC en la Asamblea de Hábitat de la ONU

La segunda sesión de la Asamblea de las Naciones Unidas para el Hábitat se celebrará del 5 al 9 de junio de 2023, en la sede de ONU-Hábitat en Nairobi. HIC asistirá a la Asamblea de la ONU Hábitat para llevar las voces de los movimientos sociales y feministas a los debates, defendiendo un diálogo colectivo sobre cómo recuperar y cumplir los compromisos de la Nueva Agenda Urbana.

Más información disponible pronto





Para más información sobre HIC y sus Centros de Referencia,
visite las siguientes páginas web:

Coalición Internacional del
Hábitat
www.hic-net.org

HIC - América Latina
www.hic-al.org

HIC - Medio Oriente y Norte de
África
www.hic-mena.org

Secretariado General de HIC
www.hic-gs.org

HIC - Red por el Derecho a la
Vivienda y a la Tierra
www.hlrn.org

Copyright © 2019 Habitat International Coalition, todos los derechos reservados.